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１本日の出席率７４.４１％：会員数４４名・出席３１名・欠席１１名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター３名

前々回の修正出席率１００％：出席２４名・メークアップ１８名・出席規定免除会員（２）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週の映画

例会本当に沢山の人に来ていた

だき有難うございました。「猿の

惑星創世記」猿の表情がすご

かったです。次回作が１９６８年

の第一作にどう繋がっていくか

楽しみです。最後のシーンは次

回作もありますよ、見てください

ねというメッセージが強く出て

いました。

　映画例会の時に話しましたが、みなさん受付にいた為に
例会で聞かれた方が少なかったので、もう一度ガバナー事

務所から来た寄付金のお願いをしたいと思います。知って

おられるとおり、まだまだ東北地方は復興とは程遠い状況

にあるようです。我々日本人としてこの未曽有の災害へもっ

ともっと協力しあう必要があるのではないかと思います。

　
　一昨日の読売新聞の編集手帳に書いてあった記事を読ん

でみたいと思います。「紅葉が美しく色づくには三つの条件

があるという。昼間の日差し、夜の冷気、そして水分である。

◆悩みと苦しみ（冷気 )に打ちひしがれ、数限りない涙（水

分）を流し、周囲からの温かみ（日差し）に触れて、人の心

も赤く、黄色く色づく。紅葉の原理は、どこかしら人生とい

うものを思わせぬでもない。◆・・・福島県郡山市を訪ねた

行き帰り、新幹線の車窓から眺める紅葉はいつもの秋にも

まして目にしみた。◆東北の被災者は、この８か月余りで一

生分の冷気と水分を味わった人たちである。復興に、がれ

きの処理に除染に、日本人一人ひとりが可能な限りの〝日

差し〟を持ち寄らないでどうする―と、自戒をこめて思う」

という記事です。一口５０００円の寄付金ですがよろしく

お願いしたいと思います。

成功の法則１９

「未来」を信じられることを「希望」と呼ぶ

　ギリシャ神話での話。開けてはいけないという箱をパン
ドラが開けた時、世の中にあらゆる苦悩、悲しみ、禍が世

の中に飛び出てしまいました。そして最後に出てきたのが

希望でした。東北の人たちは一生分の冷気と水分を味わい

ました。しかし希望がある限り立ちあがれると思います。

希望を失わないことこれが成功の法則。

１．例会変更

　  有田ロータリークラブ

　　１１月２２日（火）→１１月１９日（土）

　　　焱の博記念堂　創立５０周年式典の為

　　１１月　２９日（火）１８：３０～

　　　かむら　夜間例会の為

　　１２月２０日（火）１８：３０～

　　　ＨＴＢホテルヨーロッパ　クリスマス家族会の為

　　１２月２７日（火）　休会　定款第６条により

２．来　　信

　  ・国際ロータリー

　　 ①ザ・ロータリアン　１１月号

　　 ②バンコク国際大会パンフレット

　 ・ガバナー事務所

　　①2012 年バンコク国際大会ツアーについて

　　②タイ洪水被害への義援金について

　　③佐賀空港ＲＣ事務所連絡先変更のお知らせ

　　 

３．伝達・通知

　  来週は年次総会となっておりますので、宜しくお願い

　　します。　　　

ReportReportReport

佐世保ロータリークラブ　　　　　見藤　史朗様

　　　　　　　　　　　　　　　　目黒　誠之様

佐世保南ロータリークラブ　　　　太田　博道様

職業奉仕委員長　本田 実君　

　先日の社員招待例会に社員１８０名、会員３７名のご参

加をいただきありがとうございました。牛島会員、岩政会

員ありがとうございました。

中央会会長　井上 亮君
　去る１０月３０日中央会１００回記念ゴルフコンペを阿

蘇ＧＣで開催いたしました。２２名の参加と多数の皆様の

committeecommitteecommitteecommittee
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本日の合計　　　　   24,000 円

本年度の累計　　   289,000 円

　

株式会社エフアンドエム　岩切健一郎様

　私どもエフアンドエムは、中堅・中

小企業向けの日本最大のコンサルティ

ングサービスを行なっております。銀

行代理業の許可を取得している唯一

の民間コンサルティング会社として、

累計２万社の中小企業様に経営のア

ドバイスをしてまいりました。コンセ

プトは「総務部門で利益を」。『売上を変えずに会社にお金

を残す方法』、この不景気の中で売上げが右肩上がりとい

う企業様はごく一部でございます。現在の経営状態をキー

プしたままで、その中からどのようにお金を生み出してい

けるかという話しをいたします。

　今回ご紹介した手法は、①６０歳以上の従業員様のお給

料のもらい方、②社長の役員報酬の決め方・もらい方、③公

的支援制度の活用方法、④銀行の格付けの内訳、の４つで

す。国や銀行に必要以上にお金を出さないようにすること

で、売上を変えずに、会社にお金を残す仕組み作りをして

いくことが可能なのです。原資が限られているこのような

時代だからこそ、まだお取り組みなさっていらっしゃらな

い企業様は、実践していただきたい手法です。本来は、企

業様ごとに数多くの施策がございますが、時間の関係上、

お話しできなかった手法も数多くございます。

　今回の卓話をきっかけにしていただき、皆様の会社の内

部を見直していただくことにより、会社にこれまで以上の

お金を残していただけると幸いです。また、みなさまにお

会いできることを楽しみにしています。このたびは、貴重

なお時間をいただき、誠にありがとうございました。

ＳＡＡ： 福田 英彦君／音響：川島 千鶴君

次回例会／１１月２４日１２：３０～

次回献立／助六、ゴボウ天うどん、肉じゃが

担当：前田　眞澄君

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　本日は ( 株）エフアンドエム 岩切健一郎様による卓話と

なっております。宜しくお願いいたします。　

井上 亮中央会会長

　中央会１００回記念ゴルフには多数のご参加をいただき

ありがとうございました。当日は大雨でプレー出来るか心

配しましたが、皆様のご協力で無事に終了することができ

ました。優勝されたＫＹ読めない田代会長、おめでとうご

ざいました。たくさんのニコニコを期待しています。

橋口 佳周君

　久しぶりに我がクラブへ出席しました。１０月に結婚記

念日のお花をいただきました。３６回目ですが今回私自身

でお花をあげませんでしたので、ロータリーの花だけでし

た。感謝します。又、本日基金会の役員会を開きますので、

関係各位の皆様よろしくお願いします。

竹本 慶三君

　今日から第１６回きらきらフェスティバルが始まります。

夕方６時に点灯式があり街をイルミネーションで飾ります。

きらきらパーティーお世話になります。

指山 康二君

　２０１１．１１．１１の岩政孝君の誕生日おめでとう!翌日、

１１．１２は私の結婚記念日。３４本の「恋は赤いバラ」

ありがとうございます。

山瀧 正久君

　先の社員招待例会には多数の社員、家族がお世話になり

ました。大変喜んでおりましたのでニコニコします。

溝上 純一郎君

　先日の社員招待例会では当社より２０名近くの社員、家

族がお世話になりました。私、社長も株があがりました。

井上 亮君

　先日の社員招待例会には我が社の社員多数お世話にな

りました。お礼にニコニコします。

平岩 義明君

　ついに準優勝してしまいました。しかも１００回記念コ

ンぺでです。ここ一番に強い平岩です。ニコニコします。

後田 明子君

　昨日、娘が助産学校に合格しました。これで私もひと安

ご協力で無事終了しました。御礼申し上げます。優勝 田代

博之君、準優勝 平岩義明君、３位 崎山信幸君、ブービー 

四元清安君、最下位賞 本田実君でした。１２月１８日今年

度最終中央会を開催いたします。８時３０分スタート、忘

年会は水月です。多数の参加をお願いします。　

心です。あとは２月の看護・保健の国家試験に頑張っても

らうだけです。嬉しかったのでニコニコします。

職業奉仕委員会一同

　社員招待例会には多くの会員、社員、家族のご参加をい

ただきありがとうございました。又、牛島社長、採算を度

外視でご協力ありがとうございました。

前田 眞澄親睦活動委員長

　１２月８日の奥様同伴、１０００回記念例会よろしくお

願いします。私、本日所用にて早退しますのでニコニコし

ます。追記：ニコニコも財政難に陥っています。ご協力お

願いいたします。

『売上を変えずに会社にお金を残す方法』


